

SKRIPSI

**PENYELESAIAN SENGKETA WANPRESTASI DALAM PERJANJIAN JUAL BELI
HASIL TAMBANG ANTARA PT. SEMEN PADANG DAN PT. MINERAL SUKSES
MAKMUR”**

KOTA PADANG

*Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan Guna Memperoleh Gelar Sarjana Hukum
Di Fakultas Hukum Universitas Andalas*

oleh:

SHINTA TRIANA

1810113051

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PERDATA MURNI (PK I)



Pembimbing :

Dr. Dahlil Marjon, S.H., M.H.

Misnar Syam, S.H., M.H.

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2022

No.Reg : 29/PK-I/ IV/2022

PENYELESAIAN SENGKETA WANPRESTASI DALAM PERJANJIAN JUAL BELI HASIL TAMBANG ANTARA PT. MINERAL SUKSES MAKMUR DAN PT. SEMEN PADANG

(SHINTA TRIANA, 1810113051, Dr. Dahlil Marjon, S.H., M.H., Misnar Syam, S.H., M.H., FAKULTAS HUKUM UNIVERSITAS ANDALAS, 95 halaman, 2022)

ABSTRAK

PT. Mineral Sukses Makmur merupakan perusahaan perseroan terbatas yang bergerak dalam bidang menghasilkan barang tambang yaitu bijih besi yang merupakan bahan campuran untuk pembuatan semen. Sedangkan PT. Semen Padang merupakan badan hukum Perseroan Terbatas yang bergerak dalam bidang usaha produksi semen, yang membutuhkan bijih besi sebagai bahan campuran untuk pembuatan semen. Perjanjian jual beli menurut BW adalah suatu perjanjian timbal balik dimana pihak yang satu (si penjual) berjanji untuk menyerahkan hak milik atas suatu barang, sedangkan pihak lainnya (si pembeli) berjanji untuk membayar harga yang terdiri dari sejumlah uang sebagai imbalan dari perolehan hak milik tersebut. permasalahan yang dibahas yakni mengenai bagaimana faktor penyebab terjadinya sengketa wanprestasi perjanjian jual beli antara PT. Mineral Sukses Makmur dan PT. Semen Padang? Bagaimana bentuk wanprestasi yang dalam perjanjian jual beli antara PT. Mineral Sukses Makmur dan PT. Semen Padang? Bagaimana penyelesaian sengketa antara PT. Mineral Sukses Makmur dan PT. Semen Padang. Metode penelitian skripsi ini menggunakan metode penelitian hukum yaitu yuridis empiris. Penelitian ini bersifat deskriptif. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Metode pengumpulan data adalah data dari studi dokumen dan wawancara yang nilainya relevan dengan permasalahan yang dibahas. Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa kasus sengketa wanprestasi ini terdapat kesalahan yaitu ingkar terhadap perjanjian yang telah dibuat sebelumnya dengan PT. Semen Padang, yang mana untuk mensuplai bijih besi tergantung pada pihak pertama yaitu PT. Semen Padang dan tidak ada kewajiban bagi PT. Semen Padang untuk memesan bijih besi setiap bulan kepada PT. Mineral Sukses Makmur. Selanjutnya bentuk wanprestasi yang terjadi yaitu tidak melaksanakan apa yang telah di perjanjikan dan melaksanakan apa yang diperjanjikan namun tidak sebagaimana mestinya. Penyelesaian sengketa ini sudah dibawa kedepan pengadilan dengan putusan dalam pokok perkara gugatan dari PT. Mineral Sukses Makmur tidak dapat diterima dan mengabulkan eksepsi dari PT. Semen Padang. Jadi untuk kerugian tidak ada karena gugatan ini tidak dapat diterima karena adanya cacat formil.

Kata kunci : Wanprestasi, Perjanjian, Jual Beli